

## 信頼される JR 東日本を創るために！ ジェイアール・イーストユニオン 「第3回中央委員会」開催！

ジェイアール・イーストユニオンは2月6日、都内田町交通ビルにおいて、「第3回中央委員会」を開催し、「安全の確立」「2017春季生活闘争勝利」そして「JR東日本の民主化と組織拡大」の各議題などについて、提起された当面の運動方針を真摯な意見により議論したのち全会一致で決定した。

委員会には、来賓として組織内候補 小野一雄巨理町町議会議員、JRE ユニオン退職者連絡会杉田顧問、そして JR 連合上村総合組織・政策局長にご参加いただきながら、委員会議長に、斉藤勝彦中央委員（仙台地本）を選出し、真摯な討議により議事運営がされた。結びに「責任なる企業内労働組合として飛躍・躍進していくために、イーストユニオン全組合員とJR連合傘下7単組97グループ労組全てとの連携の中で力強く運動を展開する。」との委員会宣言を採択し、菅野執行委員長の団結ガンバローで締めくくられた。

### 委員会スローガン

安全で安心して働ける企業風土をめざし、  
労働組合のあるべき姿を考え、変革に挑戦・達成しよう！

### サブスローガン

1. 「安全指針」「重大労災防止の行動指針」を活かして、職場からの安全を確立し、「お客さまの死傷事故0」「すべてのJR関係労働者の死亡事故・重大労災ゼロ」を達成しよう！
2. 全組合員が一丸となって2017春季生活闘争に臨み、  
月例賃金の引き上げ・総合生活改善を勝ち取ろう！
3. 民主化闘争のさらなる強化を図るとともに、組織の拡大、強化に全力を傾注しよう！
4. 健全な労使関係を築き人材育成・技術継承問題を克服し、  
社会から信頼されるJR東日本を創り上げよう！
5. 「働くことを軸とした安心社会」をめざし、  
労働者の尊厳を守るとともに、労働条件の維持向上を達成しよう！

今こそ、すべての運動をリンクさせ組織拡大を成し遂げよう！